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Bolsa tem forte queda e marca maior sequência 
de perdas desde 1984; dólar dispara

A Bolsa brasilei-
ra registrou sua 
décima queda 

consecutiva na segunda-feira 
(14) e marcou a maior série 
de perdas desde 1984, puxa-
da por forte recuo de ações 
da Vale, que foram afetadas 
por preocupações com o se-
tor imobiliário da China após 
uma grande incorporadora do 
país ter solicitado atraso no 
pagamento de dívidas. Com 
isso, o Ibovespa teve baixa de 
1,06% e fechou aos 116.809 
pontos.

O temor global sobre a 
economia chinesa também 
fez o dólar disparar no Brasil 
e no exterior. A moeda ameri-
cana terminou o dia cotada a 
R$ 4,965, em alta de 1,20%.

No Brasil, investidores 
também repercutiram a divul-
gação do IBC-Br, índice de 
atividade econômica do Ban-

co Central, que teve alta de 
0,63% em junho em relação 
ao mês anterior. O número re-
presenta uma forte desacele-
ração em relação ao ritmo vis-
to no início do ano, em meio 
aos efeitos da alta de juros e 
do esperado esvaziamento 
do impulso do setor agrícola

Mesmo assim, o indica-
dor do mês foi um pouco me-
lhor do que a expectativa em 
pesquisa da Reuters, de avan-
ço de 0,60%, e ainda mostrou 
retomada depois da retração 
do mês anterior.

Para Rodolfo Margato, 
economista da XP, o IBC-Br 
de junho sinaliza que a ati-
vidade econômica do Brasil 
deve continuar desacelerando.

“A dissipação do choque 
positivo da agricultura, a mo-
deração do mercado de traba-
lho e as condições monetárias 
apertadas são as principais ra-

zões por trás desse cenário”, 
diz o economista. A XP man-
tém sua projeção para o PIB 
do Brasil neste ano, de alta de 
2,2%, mas afirma que o nú-
mero tem leve viés positivo, 
ou seja, pode estar mais alto 
que o ideal.

O que pesou para os ativos 
brasileiros, porém, foram os 
temores com a economia chi-
nesa, que derrubou as ações 
da Vale, uma das maiores em-
presas da Bolsa. A minerado-
ra teve forte queda de 3,08% 
no pregão desta segunda.

A preocupação sobre a 
desaceleração da China já vi-
nha pressionando ativos glo-
balmente nas últimas sema-
nas, mas foi agravada nesta 
segunda por notícias de que a 
Country Garden, importante 
incorporadora chinesa, busca 
atrasar o pagamento de um tí-
tulo privado.                   Folhapress
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

Rússia vai equipar submarinos 
nucleares com mísseis hipersônicos Mortos no Havaí sobem a 

96, e sobreviventes 
aumentam pressão sobre 

governo local

 Autoridades do 
Havaí atuali-
zaram para 96 

o número de mortes no in-
cêndio florestal que devas-
tou a ilha de Maui, enquanto 
socorristas continuam à pro-
cura de dezenas de desapa-
recidos. Ao mesmo tempo, 
sobreviventes pressionam 
o governo local, apontando 
lentidão e falhas nos siste-
mas de alertas.

O incêndio já é conside-
rado o mais letal dos EUA 
neste século. As autoridades 
confirmaram no sábado (12) 
que o número de vítimas ul-
trapassou as 85 provocadas 
por uma tragédia semelhante 
na cidade de Paradise, na Ca-
lifórnia, em 2018. Também 
é a maior catástrofe do tipo 
desde 1918, quando 453 pes-
soas morreram nos estados 
de Minnesota e Wisconsin.

A crise atual parece longe 
de arrefecer, e o governador 
do Havaí, Josh Green, admi-
te que o número de mortos 
deve continuar aumentando 

-segundo a polícia, cães fare-
jadores cobriram 3% da área 
de busca.

Enquanto os bombeiros 
ainda lidam com o trabalho 
de rescaldo e tentam con-
trolar focos de incêndio que 
persistem, sobreviventes se 
mobilizam nas redes sociais 
numa tentativa de encontrar 
desaparecidos. “Ainda es-
tamos procurando os meus 
sogros”, escreveu Heather 
Baylosis em uma rede social. 
“Pessoas estão sendo encon-
tradas vivas e gravemente 
desorientadas devido ao que 
passaram. Temos esperan-
ça!”

Parte da população vem 
manifestando revolta com o 
que considera uma falha do 
governo em avisar sobre os 
incêndios. O Havaí tem o 
maior sistema de sirenes de 
alerta de segurança pública 
ao ar livre do mundo, mas 
nenhum dos 80 equipamen-
tos instalados ao redor de 
Maui foi ativado enquanto o 
fogo se alastrava.           Folhapress

A Rússia está 
equipando no-
vos submarinos 

de propulsão nuclear com 
mísseis hipersônicos Tsirkon, 
e deverá ser o primeiro país 
do mundo com tal capacidade 
ofensiva, que foi testada pela 
primeira vez em 2021.

A informação foi dada 
por Alexei Rakhmanov, o 
presidente da Corporação 
Unida de Estaleiros, um con-
glomerado que unificou di-
versos fabricantes de navios e 
submarinos do país, em uma 
entrevista à agência RIA pu-
blicada na segunda (14).

“Os submarinos nuclea-
res multipropósito Iasen-M 
serão equipados com o sis-

tema de mísseis Tsirkon de 
forma regular”, afirmou, sem 
especificar se isso inclui mo-
dificar as duas embarcações 
deste modelo que já estão 
operacionais outra está em 
fase finais de testes de mar e 
cinco, em construção.

O 3M22 Tsirkon (zircão, 
em russo) é um míssil de cru-
zeiro hipersônico já em ope-
ração desde o começo do ano 
na fragata Almirante Gor-
chkov, que desde então simu-
lou lançamentos no Atlântico 
Norte e em um inédito exercí-
cio com as Marinhas da Chi-
na e da África do Sul.

Sua versão naval tem al-
cance estimado de 1.000 km 
e, segundo especialistas, pode 

chegar a Mach 9 (nove vezes 
a velocidade do som, ou 11 
mil km/h). Ele pode carregar 
armas nucleares, mas não se 
sabe se os russos equiparam 
seus modelos operacionais 
com esse tipo de ogiva.

É uma arma mais sofis-
ticada do que o hipersônico 
Kinjal (punhal), lançado de 
caças MiG-31K com algu-
ma regularidade contra alvos 
na Ucrânia. O outro sistema 
hipersônico do arsenal rus-
so em operação limitada é o 
Avangard (vanguarda), um 
planador que é levado por um 
míssil intercontinental até alta 
altitude e, de lá, manobra até 
seu destino com uma carga 
nuclear.                     Igor Gielow/Folhapress

 A China dis-
parou na se-
gunda-feira 

(14) uma nova rodada de 
ameaças contra Taiwan após 
o vice-presidente da ilha, Lai 
Ching-te, visitar os Estados 
Unidos, principal rival de Pe-
quim na Guerra Fria 2.0. Se-
gundo o regime chinês, medi-
das “firmes e contundentes” 
serão tomadas em retaliação 
à viagem.

Provável candidato go-
vernista na eleição à Presi-
dência de Taiwan em 2024, 
Lai fez escala em Nova York 
antes de seguir ao Paraguai, 
onde irá acompanhar a posse 
do presidente eleito, Santia-
go Peña. O país sul-ameri-
cano é um dos 12 no mundo 

que mantém relações comer-
ciais e reconhece a soberania 
taiwanesa.

Em solo americano, Lai 
foi recebido por manifestan-
tes favoráveis à independên-
cia de Taiwan e se encontrou 
com representantes do Institu-
to Americano de Taiwan, que 
atua como representante da 
ilha nos EUA. Ele aproveitou 
a ocasião para cutucar o regi-
me chinês. “Feliz por vir para 
a ‘Big Apple’, um símbolo 
de liberdade, democracia e 
oportunidade”, escreveu ele 
na plataforma X, ex-Twitter.

Em nota o Ministério das 
Relações Exteriores chinês 
manifestou repúdio à visita 
e disse que o gigante asiáti-
co se opõe a “qualquer for-

ma de intercâmbio” entre o 
governo americano e Taiwan.

“A China está monito-
rando de perto o desenvolvi-
mento da situação e tomará 
medidas fortes e firmes para 
salvaguardar a soberania na-
cional e a integridade territo-
rial”, disse a pasta. “[A Chi-
na] se opõe aos separatistas 
que buscam a ‘independência 
de Taiwan’ de entrar nos EUA 
sob qualquer nome ou moti-
vo.”

Em resposta, Lai prome-
teu resistir ao que chamou de 
“tentativa de anexação” do 
regime chinês. “Vou manter o 
compromisso de resistir [...] 
à usurpação da nossa sobera-
nia”, disse ao taiwanês TTV 
News.                             Folhapress

China promete ‘ações 
contundentes’ após viagem 

de líder taiwanês aos EUA
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Mercado eleva para 2,29% 
projeção do crescimento da 

economia em 2023
A previsão do 

mercado fi-
nanceiro para 

o crescimento da economia 
brasileira este ano subiu de 
2,26% para 2,29%. A estima-
tiva está no boletim Focus de 
ontem (14), pesquisa divulga-
da semanalmente pelo Banco 
Central (BC), em Brasíulia, 
com a projeção para os princi-
pais indicadores econômicos. 

Para o próximo ano, a 
expectativa para o Produto 
Interno Bruto é de crescimen-
to de 1,3%. Em 2025 e 2026, 
o mercado financeiro projeta 
expansão do PIB em 1,9% e 
2%, respectivamente. 

Já a previsão para o Ín-
dice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) - 
considerada a inflação oficial 
do país - também foi mantida 
em 4,84% neste ano, a mes-

ma da semana passada. Para 
2024, a estimativa de inflação 
ficou passou de 3,88% para 
3,86%. Para 2025 e 2026, as 
previsões são de 3,5% para os 
dois anos. 

A estimativa para este 
ano está acima do teto da 
meta de inflação que deve ser 
perseguida pelo BC. Defini-
da pelo Conselho Monetário 
Nacional (CMN), a meta é de 
3,25% para 2023, com inter-
valo de tolerância de 1,5 pon-
to percentual para cima ou 
para baixo. Ou seja, o limite 
inferior é 1,75% e o superior 
4,75%. Segundo o BC, no úl-
timo Relatório de Inflação, a 
chance de a inflação oficial 
superar o teto da meta em 
2023 é de 61%. 

A projeção do mercado 
para a inflação de 2024 tam-
bém está acima do centro 

da meta prevista, fixada em 
3%, mas ainda dentro do in-
tervalo de tolerância de 1,5 
ponto percentual. Em julho, 
influenciado pelo aumento 
da gasolina, o IPCA foi de 
0,12%, segundo o IBGE. A 
taxa ficou acima das observa-
das no mês anterior (-0,08%) 
e em julho de 2022 (-0,68%). 
Com o resultado, a inflação 
oficial acumula 2,99% no 
ano. Em 12 meses, a inflação 
é de 3,99%, acima dos 3,16% 
acumulados até junho. 

Para alcançar a meta de 
inflação, o Banco Central usa 
como principal instrumento a 
taxa básica de juros, a Selic, 
definida em 13,25% ao ano 
pelo Copom. Diante da forte 
queda da inflação, o Copom 
do BC, iniciou, neste mês, 
um ciclo de redução da Selic. 

Andreia Verdélio/ABR

Atividade econômica 
desacelera e cresce 0,43% 
no 2º trimestre

A atividade eco-
nômica brasi-
leira desace-

lerou no segundo trimestre 
deste ano, de acordo com 
informações divulgadas na 
segunda-feira (14), em Bra-
sília, pelo Banco Central 
(BC). O Índice de Atividade 
Econômica do Banco Central 
(IBC-Br) teve alta de 0,43% 
de abril a junho em relação ao 
trimestre anterior (janeiro a 
março), de acordo com dados 
dessazonalizados (ajustados 
para o período).  

Já no primeiro trimestre 
do ano o crescimento foi de 
2,41%, se comparado ao tri-
mestre anterior (outubro a de-
zembro de 2022). 

Em comparação ao trimes-
tre de abril a junho de 2022, a 
alta foi de 2,65% (sem ajuste 
para o período, já que a com-
paração é entre meses iguais).  

Em junho de 2023, o IB-
C-Br teve alta de 0,63%, atin-
gindo 146,65 pontos. Na com-
paração com o mesmo mês de 
2022, houve crescimento de 

2,10% (também sem ajuste 
para o período). No acumu-
lado em 12 meses, o indica-
dor ficou positivo em 3,35%.  

O IBC-Br é uma forma 
de avaliar a evolução da ati-
vidade econômica do país e 
ajuda o BC a tomar decisões 
sobre a taxa básica de juros, 
a Selic, definida atualmente 
em 13,25% ao ano. O índice 
incorpora informações sobre 
o nível de atividade de seto-
res da economia – indústria, 
comércio e serviços e agrope-
cuária –, além do volume de 
impostos.  

A Selic é o principal ins-
trumento do BC para alcançar 
a meta de inflação. Quando o 
Copom aumenta a taxa básica 
de juros, a finalidade é conter 
a demanda aquecida, e isso 
causa reflexos nos preços por-
que os juros mais altos enca-
recem o crédito e estimulam a 
poupança. Desse modo, taxas 
mais altas ajudam a redução 
da inflação, mas também po-
dem dificultar a expansão da 
economia.           Andreia Verdélio/ABR

‘Quero taxa de juros baixa que não 
traga inflação de volta’, diz Haddad

O ministro da 
Fazenda, Fer-
nando Haddad 

(PT), disse na segunda-fei-
ra (14) que a queda da taxa 
básica de juros (Selic) deve 
ser acelerada com medidas 
da agenda econômica do go-
verno. Mas ressaltou que é 
preciso um patamar de juros 
que não resulte em uma nova 
aceleração da inflação.

Haddad indicou que a 
decisão do Banco Central na 
fase mais crítica da pande-
mia, em agosto de 2020, de 
cortar a Selic para 2% não foi 
acertada. “No caso da taxa de 
juros, a gente viu há pouco 
tempo uma taxa muito baixa, 
mas que trouxe problemas. 
Eu quero uma taxa de juros 
baixa que não traga inflação 
de volta”, declarou durante o 

podcast Reconversa, com o 
jornalista Reinaldo Azevedo e 
o advogado Walfrido Warde.

O ministro comentou 
que há algum tempo antes 
do início do ciclo de corte de 
juros, neste mês, já havia ra-
zões para a redução da Selic. 
Segundo Haddad, o resulta-
do do PIB (Produto Interno 
Bruto) do primeiro trimestre, 
impulsionado basicamente 
apenas pelo agronegócio, já 
mostrava um impacto dos ju-
ros na atividade econômica.

Por isso, segundo Haddad, 
houve um aumento de tensão 
na relação do governo com 
o Banco Central desde abril.

“Se esse corte de 0,5 pon-
to percentual [na taxa Selic 
em agosto] não viesse, tería-
mos um problema econômico 
grave no Brasil”, afirmou o 

ministro. Haddad disse que 
teria problemas para entregar 
o que prometeu com a manu-
tenção dos juros básicos em 
13,75%.

Do ponto de vista polí-
tico, Haddad ponderou que, 
sem corte em agosto, muitos 
políticos que votaram pela 
aprovação da autonomia do 
Banco Central poderiam se 
arrepender e achar que ha-
viam tomado a decisão errada.

O ministro refletiu que 
uma taxa de juros neutra --ou 
seja, que não estimula o cres-
cimento econômico, mas não 
causa desaceleração da ativi-
dade-- deveria ser de 8% com 
a inflação a 4%. Atualmente, 
a inflação acumulada em 12 
meses está em 3,99%, segun-
do o IBGE.   Stéfanie Rigamonti/Folhapress
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Base do governo na CPMI traça 
estratégias para viabilizar quebra de 
sigilo de Bolsonaro e Michelle

Para cúpula do Exército, 
Mauro Cid extrapolou papel 
de ajudante de Bolsonaro

A Secom (Secre-
taria de Co-
municação) da 

Presidência da República pla-
neja reforçar a comunicação 
digital do governo Lula (PT) 
com o gasto de mais de R$ 
200 milhões para a contrata-
ção, em 2024, de quatro em-
presas para ações na internet.

A licitação para esse fim 
será lançada ainda neste ano e, 
além de prestação de serviços 
e divulgação de propaganda 
institucional, incluirá a pre-
visão de impulsionamento de 
conteúdo e aferição do impac-
to dessas campanhas na rede.

O contrato servirá a ou-
tros ministérios do Palácio do 
Planalto, como Casa Civil, 
Secretaria-Geral da Presidên-
cia, Relações Institucionais e 

a Vice-Presidência da Repú-
blica.

Também poderá se esten-
der a ministérios que, a exem-
plo da Presidência, não dis-
ponham de contratos próprios 
para administração de suas 
páginas oficiais nas redes.

O ministro da Secom, 
Paulo Pimenta, diz que o valor 
exato da licitação ainda não 
está definido porque, neste 
momento, se dedica ao levan-
tamento de demandas de se-
cretarias subordinadas ao seu 
ministério e de outras pastas.

O cálculo depende tam-
bém da dotação orçamentária 
para 2024. Segundo integran-
tes do governo, porém, o valor 
estimado para os serviços lis-
tados até o momento se apro-
ximaria de R$ 240 milhões.

A secretaria encaminhou 
à Casa Civil uma previsão 
total de gastos da ordem de 
R$ 1,2 bilhão para o ano que 
vem, conforme relatam fontes 
do governo. Apesar de Lula já 
ter apontado a necessidade de 
aprimoramento da comunica-
ção governamental, um orça-
mento dessa magnitude esta-
ria, no entanto, descartado.

O governo tem até o dia 
31 para mandar ao Congres-
so Nacional a proposta de 
orçamento federal para 2024.

Pimenta afirma que, du-
rante a transição, constatou-
-se a inexistência de contrato 
para execução de comunica-
ção digital tanto para a Pre-
sidência como para boa parte 
da Esplanada dos Ministérios.

                     Catia Seabra/Folhapress

Governo Lula quer turbinar 
suas redes sociais e 

planeja R$ 200 mi extras 
em 2024

A cúpula do Exér-
cito está con-
vencida de que 

Mauro Cid extrapolou o pa-
pel de ajudante de ordens do 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL). Fontes militares disse-
ram para a âncora da CNN 
Raquel Landim que faltou 
discrição ao tenente-coronel 
no cargo.

Segundo essas fontes, o 
ex-presidente Bolsonaro ti-
nha outros militares na mes-
ma função, mas que os nomes 
deles não são de conhecimen-
to geral. A avaliação da cú-
pula é de que há um grande 
desconforto com a atuação de 
Mauro Cid.

O Exército, ainda de acor-
do com essas fontes, também 
entende que não faz parte das 
funções do ajudante de ordens 
realizar depósitos em contas 
familiares ou participar da 
venda de presentes recebidos 
de delegações estrangeiras, 

caso essas acusações con-
tra Cid sejam comprovadas.

Exército não vai “pas-
sar a mão na cabeça” de Cid

Membros da cúpula do 
Exército já haviam dito di-
zem que não vão “passar a 
mão na cabeça” de Mauro 
Cid e de seu pai, o General 
Mauro Cesar Lourena Cid.

Os dois foram alvos de 
uma operação da Polícia Fe-
deral (PF) na sexta-feira (11) 
contra desvios de objetos da 
União, sob suspeita de um es-
quema para vender presentes 
oficiais.

Em nota divulgada aos 
profissionais de imprensa, o 
Exército informou que “vem 
acompanhando as diligências 
e que não se manifesta sobre 
processos apuratórios de ou-
tros órgãos”, mas que “não 
compactua com desvios de 
conduta de quaisquer de seus 
integrantes”.                       CNN

Embalada pelas re-
velações da Polícia 
Federal (PF) sobre 

o suposto esquema de venda 
ilegal de joias recebidas pelo 
governo Bolsonaro, a base do 
governo na Comissão Parla-
mentar Mista de Investigação 
(CPMI) do 8 de janeiro deve 
se reunir na noite da segunda-
-feira (14) para alinhar estra-
tégias que visam aprofundar 
as apurações sobre o caso.

A aprovação dos reque-
rimentos que pedem a que-
bra de sigilo bancário, fiscal, 
telefônico e telemático do 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) e da ex-primeira dama 
Michelle Bolsonaro está en-
tre os assuntos que serão co-
locados à mesa.

Os parlamentares devem 
também discutir estratégias 

para convencer o presidente 
da CPMI, deputado Arthur 
Maia (União-BA), da correla-
ção entre a venda dos presen-
tes e o financiamento dos atos 
que culminaram na invasão 
das sedes dos Três Poderes, 
em oito de janeiro.

Maia tem sido relutante 
em votar requerimentos nesse 
sentido e, também, na amplia-
ção do escopo da investigação.

Os governistas — que são 
maioria na CPMI — acredi-
tam que se a quebra dos sigi-
los for colocada em pauta, a 
aprovação é certa.

“No começo da CPMI, eu 
era contra a quebra de sigilo 
do Bolsonaro e da Michel-
le, pois seria quebrar só por 
quebrar. Agora, com as re-
velações da PF e da própria 
CPMI, há muitos fatos que 

precisam ser esclarecidos, 
tem muito fato ligado a tran-
sações de dinheiro sem ex-
plicação. Se entrar em pauta, 
aprova”, afirma o deputado 
Rafael Brito (MDB-AL).

Rafael Brito acredita que 
a base governista não deve 
ter muito problema em con-
vencer o presidente da CPMI 
a votar a quebra de sigilo de 
Bolsonaro e Michelle.

“Eu tenho visto o presi-
dente Arthur muito sensato 
e ele vai acabar entendendo 
que aprovar esses requeri-
mentos é o melhor caminho. 
De qualquer forma, se não 
formos nós na CPMI a que-
brar esse sigilo, a PF vai ou 
o ministro Alexandre de Mo-
raes vai. De qualquer forma, 
a quebra de sigilo vai aconte-
cer”, completou Brito.        CNN
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Startup de terapia contra câncer e 
Alzheimer inicia captação de US$ 8 
milhões

K-pop: PMEs online 
venderam cerca de 20 mil 
voltados a esse mercado 
em 2023

A cultura sul-co-
reana (K-pop) 
virou uma febre 

global, com filmes sendo pre-
miados internacionalmente e 
artistas nos topos das paradas 
musicais. No Brasil, não é di-
ferente: apenas em 2023, pe-
quenos e médios empreende-
dores online venderam cerca 
de 20 mil produtos deste seg-
mento, crescimento de 37% 
em comparação ao mesmo 
período do ano passado. Para 
o Dia Mundial do K-pop, 
comemorado hoje, em 13 de 
agosto, a Nuvemshop, plata-
forma para criação de lojas 
virtuais que é líder na Amé-
rica Latina, divulga levanta-
mento inédito que denota o 
impacto da cultura sul-corea-
na no comércio brasileiro.

De janeiro a julho de 
2023, foram cadastrados mais 
de 4,8 mil itens relacionados 
ao K-pop na plataforma, um 
aumento de 27% em compa-

ração a 2022 (3,8 mil merca-
dorias). Dentre os principais 
produtos estão: artigos co-
lecionáveis (como bonecos, 
adesivos e álbuns/DVDs mu-
sicais), assim como roupas 
(como camisetas, moletons e 
saias).Segundo Babi Tonhela, 
especialista em e-commerce 
da Nuvemshop, o crescimen-
to das vendas deve-se a um 
fenômeno cultural. “A popu-
larização da cultura coreana 
no mundo, impulsionada pela 
indústria do entretenimen-
to, mostrou-se uma alavan-
ca para negócios online no 
Brasil, que, de acordo com o 
Observatório das Migrações 
Internacionais, têm mais de 
50 mil imigrantes sul-corea-
nos no país. Com isso, muitos 
empreendedores enxergaram 
uma oportunidade para con-
quistar grandes faturamentos, 
mesmo em um nicho não tão 
óbvio quanto outros”, explica.

Startupi

A Aptah Bio, bio-
tech que realiza 
pesquisas de 

novas terapias de RNA vol-
tadas para o tratamento de 
doenças relacionadas ao en-
velhecimento, especialmente 
câncer e doenças neurodege-
nerativas, está captando US$ 
8 milhões. De acordo com a 
startup, a nova terapia desen-
volvida pela empresa tem po-
tencial de impactar significa-
tivamente a vida de milhões 
de pessoas.

Com o objetivo de finali-
zar os estudos em animais e 
iniciar as pesquisas em hu-
manos, a startup iniciou uma 
nova rodada de captação de 
US$ 8 milhões. “Os estudos 
de farmacocinética e toxico-
logia irão determinar a ação 
da molécula no organismo 
das pessoas. Nesta primeira 
etapa, chamada de Fase Zero, 

o foco será em pacientes ter-
minais diagnosticados com 
Glioblastoma Multiforme”, 
explica o cofundador e cien-
tista chefe da empresa, Caio 
Bruno Leal.

A Vesper Ventures, uma 
builder venture da qual a Ap-
tah Bio faz parte, já se com-
prometeu com cerca de 10% 
da rodada e negocia com 
investidores americanos, eu-
ropeus e brasileiros do setor 
de saúde para completar o 
restante do valor. A nova cap-
tação deve ser finalizada até 
o final de 2023, e os ensaios 
em humanos então planeja-
dos para iniciar na segunda 
metade de 2024.

Com sedes no Brasil e na 
Califórnia, a Aptah Bio re-
aliza pesquisas com foco no 
processo de transformação do 
RNA. Mesmo sem alterações 
no DNA, a síntese proteica 

pode ser afetada por fatores 
epigenéticos, como a idade e 
o estresse, que podem provo-
car erros no processamento do 
RNA, produzindo proteínas 
tóxicas que se acumulam nas 
células, o que está relaciona-
do a várias doenças neurode-
generativas e cânceres, como 
Alzheimer e o Glioblastoma 
Multiforme (câncer cerebral).

Para corrigir isso, a Aptah 
Bio desenvolveu uma molé-
cula capaz de reprogramar as 
células para controlar a pro-
dução de diversas proteínas, 
possibilitando o tratamento 
de várias desordens com um 
único medicamento. 

Fundada em 2018, a em-
presa teve seu primeiro seed 
round em 2021 e recebeu um 
aporte de US$ 3,8 milhões. 
A Vesper Ventures liderou a 
rodada, tornando-se sócia da 
empresa.                           Startupi

A mera amal-
gamação das 
palavras “saú-

de” e “reajuste” já desperta 
apreensão em muitos indiví-
duos. Se a constante ameaça 
da inflação já é intimidadora, 
a inflação na esfera da saú-
de exerce um impacto ainda 
mais profundo nos bolsos dos 
pacientes e no balanço finan-
ceiro das empresas. É preci-
samente para esse cenário 
que a Axenya direciona sua 
atenção.

Esta healthtech concentra 
seus esforços no monitora-
mento de doenças crônicas, 
como o diabetes, por meio 
de dispositivos tecnológicos 
como smartwatches. Ao utili-
zar os dados assim obtidos, a 
startup desempenha um papel 
semelhante ao de uma corre-

tora, buscando unir os elos do 
mercado da saúde, simplifi-
cando as negociações entre as 
companhias e as seguradoras 
de saúde. A premissa é dire-
ta: demonstrar que a vigilân-
cia preventiva e contínua dos 
pacientes, aliada a cuidados 
adequados e à promoção de 
hábitos saudáveis, reduz a 
sinistralidade dos planos de 
saúde.

Conforme os recentes da-
dos da Agência Nacional de 
Saúde Suplementar (ANS), 
para cada 100 reais recebidos 
pelas seguradoras de saúde, 
85 são destinados à cobertu-
ra de despesas médicas. Em 
alguns casos, a sinistralidade 
supera o total da receita. En-
tre os seus clientes, a Axenya 
afirma que essa proporção 
situa-se em 76, utilizando tal 

informação para mitigar o 
peso dos reajustes.

A estratégia de negócios 
recebeu um novo impulso 
com a aquisição da HealthA-
PI, uma startup que, por meio 
de uma plataforma de inteli-
gência artificial, coleta dados 
clínicos dos pacientes, realiza 
análises e avalia informações, 
avaliando a condição de saú-
de e eventuais riscos identifi-
cados em exames médicos.

Com pouco mais de um 
ano de existência no merca-
do, a HealthAPI foi criada por 
dois jovens empreendedores, 
Guilherme Lima, de 21 anos, 
e Cleverson Soares, de 22 
anos. Antes de atrair a aten-
ção da Axenya, a HealthAPI 
levantou 100.000 dólares em 
uma rodada pré-semente em 
novembro do ano anterior.Exame

Startup que monitora 
doenças crônicas usando 

inteligência artificial faz a 
sua primeira aquisição
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Coroa (Suécia) - 0,4581
Dólar (EUA) - 4,9481
Franco (Suíça) - 5,6401
Iene (Japão) - 0,03406
Libra (Inglaterra) - 
6,2796
Peso (Argentina) - 
0,01414

Peso (Chile) - 0,005778
Peso (México) - 0,2898
Peso (Uruguai) - 0,1306
Yuan (China) - 0,6817
Rublo (Rússia) - 0,05209
Euro (Unidade Monetária 
Europeia) - 5,4038
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Domonte Empreendimentos Imobiliários S.A.
(Em Organização)

Ata de Assembleia Geral de Constituição realizada em 1º de agosto de 2018
No 1º/08/2018, 9hs, em São Paulo/SP, reuniram-se os fundadores da Companhia subscritores da totalidade 
das ações emitidas pela Companhia. Sr. Alexandre do Nascimento Domingues Esteves, presidente; Sr. Rafael 
do Nascimento Domingues Esteves, secretário. Deliberações aprovadas: (i) O projeto do Estatuto Social da 
Domonte Empreendimentos Imobiliários S.A.; (ii) De acordo com os Boletins de Subscrição o capital social 
de R$ 420,00, será dividido em 420 ações ordinárias no mesma classe e sem valor nominal; (iii) Esclareceu o 
Presidente que o valor correspondente a 100% do capital social subscrito já se encontrava integralizado pelos 
subscritores; (iv) A sociedade por ações girará sob a denominação social de Domonte Empreendimentos 
Imobiliários S.A.; (v) Elegeram os Diretores com mandato até a AGO do ano de 2021: (a) Sr. Rafael do 
Nascimento Domingues Esteves, brasileiro, maior e capaz, engenheiro civil, solteiro, para Diretor Sem 
Designação Específica; e (b) Alexandre do Nascimento Domingues Esteves, brasileiro, maior e capaz, 
comerciante casado sob o regime da comunhão de bens, para Diretor Sem Designação Específica. Os 
membros assinam neste ato o Termo de Posse. Ficou estabelecido que o valor dos honorários dos diretores 
eleitos será fixado em assembleia geral a ser realizada oportunamente na sede social da Cia. Declarações: 
Os Diretores eleitos declararam, para os devidos fins, nos termos do disposto no §1º do Artigo 147 da Lei 
Federal nº. 6.404/76, que não estão incursos em nenhum crime que os impeçam de exercer atividade mercantil. 
Nada mais. JUCESP/NIRE nº 3530052770-4 em 06/11/2018. Flávia R. Britto Gonçalves - Secretária Geral.

Peró Gestão Imobiliária S.A.
(Em Organização)

Ata de Assembleia Geral de Constituição realizada em 01 de agosto de 2018
Em 1°/08/2018, 10hs, em São Paulo/SP, reuniram-se os fundadores Companhia e subscritores da totalidade 
das ações. Sr. Antonio Carlos Pires Esteves, presidente; Sr. Carlos Filipe Alves Esteves, secretário. Deliberações 
aprovadas: (i) O projeto do Estatuto Social da Peró Gestão Imobiliária S.A.; (ii) Os Boletins de Subscrição 
o capital social de R$ 420,00, será dividido em 420 ações ordinárias nominativas, da mesma classe e sem 
valor nominal; (iii) Esclareceu o Presidente que o valor correspondente a 100% do capital social subscrito 
já se encontrava integralizado pelos subscritores; (iv) Constituída a sociedade por ações, que girará sob a 
denominação social de Peró Gestão Imobiliária S.A.; (v) Elegeram os Diretores todos com mandato até a AGO 
de 2021: (a) Sra. Danila Alves Esteves, brasileira, maior e capaz, engenheira química, solteira, para Diretora 
Sem Designação Específica; e (b) Carlos Filipe Alves Esteves, brasileiro, maior e capaz, arquiteto, solteiro, 
para Diretor Sem Designação Específica. Os membros da Diretoria assinam o respectivo Termo de Posse. 
Ficou estabelecido que o valor dos honorários dos diretores eleitos será fixado em Assembleia Geral a ser 
realizada oportunamente na sede social da Companhia. Os Diretores eleitos declararam, para os devidos fins, 
que não estão incursos em nenhum crime que os impeçam de exercer atividade mercantil. Nada mais. São 
Paulo, 01/08/2018. JUCESP/NIRE nº 3530052771-2 em 07/11/18. Flávia R. Britto Gonçalves- Secretária Geral. 

Otorrino do Brasil S.A.
CNPJ nº 42.516.464/0001-03 - NIRE 35.300.484.592

Edital de Convocação da Assembleia Geral Extraordinária
Reunião Digital: Acesso pelo link: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MjUyMDRiYjctN
Tg3ZS00NmFiLTg1NmItYmIyMzg1M2NiMTRk%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%221b4ff8a1-90f8-
4ca6-854d-c5c61aff2ecb%22%2c%22Oid%22%3a%22679f73c5-1584-49a6-9e4e-d7bd89d05d43%22%7d. ID 
da Reunião nº: 234 002 369 088. Ficam convocados os acionistas da Otorrino do Brasil S.A. (“Companhia”) 
para se reunir em Assembleia Geral Extraordinária da Companhia (“Assembleia Geral”), a ser realizada no 
dia 23/08/2023, às 8h, em 1ª convocação, por meio de videoconferência, nos termos da Instrução 
Normativa DREI nº 81, de 10/06/2020, conforme alterada (“IN DREI 81”) e nos termos do art. 124 da Lei nº 
6.404, de 15/12/1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”), para examinar, discutir e deliberar a respeito da 
seguinte Ordem Do Dia: (i) a prorrogação do prazo de integralização do saldo não integralizado, pela Saúde 
Latam Holding S.A., no montante de R$7.103.837,45, do aumento de capital social deliberado por meio da 
Assembleia Geral Extraordinária realizada em 23/08/2021 e registrada perante a JUCESP nº 544.347/21-3 
(“AGE de Aumento de Capital”), por período adicional de 24 meses a contar de 23/08/2023; (ii) a rerratificação 
do Boletim de Subscrição constante do Anexo I da AGE de Aumento de Capital, para fins de consignar o novo 
prazo de integralização das ações emitidas no âmbito da AGE de Aumento de Capital; (iii) a ratificação dos 
demais termos e condições do aumento de capital conforme deliberados no âmbito da AGE de Aumento de 
Capital; e (iv) a autorização para os administradores praticarem todos os atos necessários à efetivação das 
deliberações constantes da ordem do dia. Informações Gerais: Nos termos do artigo 126 da Lei das S.A., 
para participar da Assembleia Geral, os acionistas ou seus representantes deverão apresentar à Companhia, 
aos cuidados da Sra. Vanessa Gabriela Teles Coelho (Jurídico), e-mail: vanessa.coelho@grupohmaisbrasil.com.
br, com, no mínimo, 2 dias úteis de antecedência da data de realização da Assembleia Geral, (i) cópia do 
documento de identidade (Carteira de Identidade Registro Geral “RG”, Carteira Nacional de Habilitação “CNH”, 
passaporte, carteiras de identidade expedidas pelos conselhos profissionais ou carteiras funcionais expedidas 
pelos órgãos da Administração Pública, desde que contenham foto de seu titular); (ii) atos societários pertinentes 
que comprovem a representação legal, conforme o caso; e/ou (iii) instrumento de outorga de poderes de 
representação, conforme aplicável. O representante de acionista pessoa jurídica deverá apresentar, ainda, cópia 
simples dos seguintes documentos, devidamente registrados no órgão competente (Registro Civil de Pessoas 
Jurídicas ou Junta Comercial, conforme o caso): (a) contrato ou estatuto social; e (b) ato societário de eleição 
do administrador que (b.i) comparecer à Assembleia Geral como representante da pessoa jurídica, ou (b.ii) 
assinar procuração para que terceiro represente a acionista pessoa jurídica. Com relação à participação por 
meio de procurador, a outorga de poderes de representação para participação na Assembleia Geral deverá 
ter sido realizada há menos de 1 ano, nos termos do artigo 126, § 1º, da Lei das S.A. Adicionalmente, em 
cumprimento ao disposto no art. 654, § 1º, do Código Civil, a procuração deverá conter a indicação do lugar 
onde foi passada, a qualificação completa do outorgante e do outorgado, a data e o objetivo da outorga com 
a designação e a extensão dos poderes conferidos. As pessoas naturais e jurídicas acionistas da Companhia 
somente poderão ser representadas na Assembleia Geral por procurador que seja acionista, administrador da 
Companhia ou advogado, consoante previsto no art. 126, § 1º da Lei das S.A. Os documentos e informações 
relativos às matérias a serem deliberadas na Assembleia Geral encontram-se à disposição dos acionistas na sede 
social da Companhia. São Paulo, 15/08/2023. Ana Teresa do Amaral Meirelles, Presidente do Conselho de 
Administração. (15, 16 e 17/08/2023)

Juros: Taxas sobem 
pressionadas por China, 

Argentina e piora do risco 
político

Os juros futuros fe-
charam a sessão 
em alta, contami-

nados principalmente pela 
tensão do cenário internacio-
nal, por sua vez decorrente 
das preocupações com a eco-
nomia da China e sinais de 
instabilidade política na Amé-
rica Latina. Internamente, há 
desconforto com a demora na 
tramitação das reformas no 
Congresso, em meio ao estre-
mecimento das relações entre 
Executivo e Legislativo, além 
da expectativa pelo ajuste nos 
preços de combustíveis com 
impacto sobre a inflação. As 
taxas foram diretamente con-
taminadas pela deterioração 
do câmbio e abertura das cur-
vas globais.

A taxa do contrato de De-
pósito Interfinanceiro (DI) 
para janeiro de 2024 fechou 
em 12,450%, de 12,418% no 
ajuste de sexta-feira, e a do 
DI para janeiro de 2025, em 
10,45%, de 10,31%. A taxa do 
DI para janeiro de 2027 subiu 
de 9,98% para 10,14%. E a 
do DI para janeiro de 2029, 
de 10,53% para 10,68%.

A pressão sobre as taxas 

foi vista desde a abertura e, no 
fim da tarde, apenas a do DI 
para janeiro de 2026 (9,97%) 
ainda se mantinha na casa de 
um dígito. O gatilho para o 
mal humor dos mercados foi 
a decisão da incorporadora 
chinesa Country Garden de 
interromper as negociações 
de títulos de dívida onshore a 
partir de hoje, renovando pre-
ocupações sobre o setor imo-
biliário do país e aumentando 
as dúvidas sobre se o governo 
conseguirá contornar a situa-
ção.A busca por ativos segu-
ros acabou fortalecendo o dó-
lar, que no Brasil chegou a R$ 
4,97 nas máximas do dia. “O 
câmbio nestes níveis reduz as 
chances de o Copom acelerar 
o ritmo de corte da Selic”, 
alerta o economista da Guide 
Investimentos Victor Beyruti.

Num ambiente já de maior 
ceticismo com a ampliação 
dos cortes da Selic e cautela 
com o exterior, as taxas futu-
ras bateram máximas durante 
as declarações da diretora de 
Assuntos Internacionais e de 
Gestão de Riscos Corporati-
vos do Banco Central (BC), 
Fernanda Guardad.       IstoéDinheiro
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DÓLAR
compra/venda

Câmbio livre BC - 
R$ 4,9475 / R$ 4,9481 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 4,9630 / R$ 4,9650 *
Turismo - R$ 5,0700 / 

R$ 5,1560
(*) cotação média do 

mercado
(**) cotação do Banco 

Central
Variação do câmbio livre 

mercado
no dia: +1,20%

OURO BM&F
R$ 299.01

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)

Variação: -1,06%
Pontos: 116.809

Volume financeiro:
 R$ 22,406 bilhões

Maiores altas: Alpargatas 
PN (1,51%), Suzano ON 
(1,49%), CPFL Energia 

ON (1,19%)
Maiores baixas: Yduqs 

ON (-14,46%), VIA 
ON (-7,03%), Petz ON 

(-6,39%)
S&P 500 (Nova York): 

0,57%
Dow Jones (Nova York): 

0,07%
Nasdaq (Nova York): 

1,05%
CAC 40 (Paris): 0,12%

Dax 30 (Frankfurt): 0,46%
Financial 100 (Londres): 

-0,23%
Nikkei 225 (Tóquio): 

-1,27%
Hang Seng (Hong Kong): 

-1,58%
Shanghai Composite 

(Xangai): -0,34%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): -0,73%

Merval (Buenos Aires): 
3,30%

IPC (México): 0,09%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Janeiro 2023: 0,53%
Fevereiro 2023: 0,84%

Março 2023: 0,71%
Abril 2023: 0,61%
Maio 2023: 0,23%

Junho 2023: -0,08%

Trend Viagens Operadora de Turismo S.A.
CNPJ/ME nº 19.916.590/0001-25 - NIRE 35.3.0050849-1
Ata da Reunião da Diretoria Realizada em 17/07/2023

1. Data, Hora e Local: No 17/07/2023, às 9h, em reunião realizada por meio de videoconferência nos 
termos do artigo 12, § 3º, do Estatuto Social Trend Viagens Operadora de Turismo S.A. 2. Con-
vocação e Presença: Convocação dispensada, tendo em vista a presença de todos os membros 
da Diretoria da Companhia, conforme art. 12, §3º, do Estatuto Social da Companhia. 3. Os trabalhos 
foram presididos pela Sra. Eliane Silveira Lapa e secretariados pela Sra. Jéssica Soliguetti Vicente. 
4. Ordem do Dia e Deliberações: Instalada a reunião, após exame e discussão das matérias da 
ordem do dia, foi deliberado, por unanimidade, ratificar a realização, pela Companhia, dos seguintes 
aumentos de capital em favor da Trend Travel LLC.: i. Em fevereiro de 2023, aporte de capital no 
valor de R$ 2.031.042,00; ii. Em março de 2023, aporte de capital no valor de R$ 2.540.200,00; iii. 
Em maio de 2023, aporte de capital no valor de R$ 1.019.180,00; 5. Lavratura e Aprovação da Ata: 
Nada mais havendo a ser tratado, foram encerrados os trabalhos da Reunião da Diretoria, da qual 
se lavrou a presente ata. A presente ata é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Santo André/
SP, 17/07/2023. Jéssica Soliguetti Vicente - Secretária, Eliane Silveira Lapa - Presidente da Mesa. 
JUCESP nº 324.285/23-1 em 09/08/2023. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

CIP S.A.
CNPJ/MF nº 44.393.564/0001-07 – NIRE 35.300.582.781

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária
Ficam convocados os acionistas da CIP S.A., com sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 1.485, Torre Norte, 
4º andar, São Paulo-SP (“Núclea” ou “Companhia”), a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a ser 
realizada em 11/09/2023, às 16:00 horas, exclusivamente de modo digital, por meio da plataforma “Microsoft 
Teams” (“Plataforma Digital”), a qual terá como ordem do dia, as seguintes deliberações: (a) a ratificação da 
consumação, em 03/08/2023, da incorporação, pela Companhia, de todas as ações representativas do capital 
social da CRT4 – Central de Registro de Títulos e Ativos S.A. (“CRT4”), CNPJ nº 31.836.472/0001-02 
(“Incorporação de Ações”), previamente aprovada pela Assembleia Geral Extraordinária realizada em 27/02/2023 
(“AGE Companhia”), em virtude da verificação de todas as condições suspensivas indicadas e definidas no Protocolo 
e Justificação da Incorporação de Ações celebrado em 29/12/2022 entre a CRT4 e a Companhia (“Protocolo 
e Justificação”); (b) a ratificação do aporte total representado pela Incorporação de Ações, tal como aprovado 
sob condição suspensiva na AGE Companhia, no valor de R$ 49.305.596,00, dividido em R$ 19.496.985,20, 
alocados à conta de capital social, e R$ 29.808.610,80, alocados à conta de reserva de capital social da 
Companhia, aprovado sob condição suspensiva pela AGE Companhia no âmbito da Incorporação de Ações, 
bem como do número final de ações ordinárias e preferenciais emitidas em razão de tal aporte, após os ajustes 
previstos no Protocolo e Justificação; (c) a ratificação do resgate de todas as ações preferenciais emitidas pela 
Companhia, com o cancelamento das ações preferenciais resgatadas, sem redução do capital social, como 
aprovado na AGE Companhia, e com a correspondente nova redação da Cláusula 5ª do Estatuto Social e de 
seu § 1º; (d) a aprovação da consolidação do Estatuto Social, considerando (i) a reforma do estatuto social da 
Companhia, previamente aprovada na AGE Companhia; (ii) o resgate de todas as ações preferenciais emitidas 
pela Companhia; e (iii) a nova redação da Cláusula 5ª do Estatuto Social; (e) ratificação da eleição de membro 
independente do Conselho de Administração, realizada durante a Reunião do Conselho de 19.07.2023, nos 
termos do artigo 22, § 7º do Estatuto Social; e (f) autorização para os administradores da Companhia praticarem 
todos os atos necessários à implementação das deliberações constantes da ordem do dia. Orientações gerais: 
O acionista que desejar participar na Assembleia por meio da Plataforma Digital deverá enviar e-mail para o 
endereço: governancacorporativa@nuclea.com.br preferencialmente, com no mínimo, 48 horas de antece-
dência, solicitando o link de acesso ao sistema (“Solicitação de Acesso”), que deverá conter: (i) a identificação 
completa do acionista, incluindo seu CPF ou CNPJ, e, se for o caso, de seu representante legal ou procurador 
constituído, que comparecerá à Assembleia; (ii) telefone e endereço de e-mail do solicitante e/ou do procurador; 
e (iii) cópia simples dos documentos necessários para legitimação e representação, incluindo, no caso de acio-
nistas pessoas jurídicas (a) cópia do último contrato ou estatuto social registrado na junta comercial competente; 
e (b) da documentação societária que outorgue poderes e representação (ato de eleição do administrador e, 
conforme o caso, procuração) (“Documentos Necessários”). Para participação por meio de procurador, a outorga 
de poderes de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 ano. As pessoas naturais acionistas da 
Companhia somente poderão ser representadas por procurador que seja acionista, administrador da Companhia, 
advogado ou instituição financeira. No caso de acionistas pessoas jurídicas, estas poderão ser representadas por 
procurador constituído em conformidade com seu contrato ou estatuto social e segundo as normas do Código 
Civil, sem a necessidade de o procurador ser acionista, administrador da Companhia ou advogado. Após a 
verificação da regularidade dos documentos enviados, a Núclea enviará ao acionista as instruções para acesso 
à plataforma eletrônica. Na hipótese de não receber o link (Teams) de acesso com até 24 horas de antecedência 
do horário de início da Assembleia, o acionista deverá entrar em contato com a Governança Corporativa, por 
meio do e-mail: governancacorporativa@nuclea.com.br para que seja prestado o suporte necessário. O link 
e as instruções a serem enviados pela Companhia não poderão ser compartilhados com terceiros. Na data da 
Assembleia, o acesso à plataforma digital para participação estará disponível com 30 minutos de antecedência, 
sendo que o registro da presença do acionista somente se dará mediante o acesso do respectivo acionista, 
ou seu representante, conforme instruções e nos horários aqui indicados. Após o início da Assembleia não 
será possível o ingresso do acionista, independentemente da realização do cadastro. A Companhia recomenda 
que os acionistas acessem a plataforma digital com pelo menos 30 minutos de antecedência. A Companhia 
ressalta que será de responsabilidade exclusiva do acionista assegurar a compatibilidade de seus equipamentos 
com a utilização das plataformas, e que não se responsabilizará por quaisquer dificuldades de viabilização e/
ou de manutenção de conexão e de utilização da plataforma. Orientações para o envio de Boletim de Voto à 
Distância. Também será considerado presente à reunião o acionista que enviar boletim de voto à distância que 
tenha sido considerado válido nos termos deste Edital. O boletim de voto à distância, cujo modelo encontra-se 
disponível no endereço eletrônico: https://www2.nuclea.com.br/Documents/Boletim_Voto_Distancia.pdf deverá 
ser impresso, preenchido e assinado pelo acionista que desejar participar da assembleia por tal modalidade. O 
boletim de voto à distância preenchido poderá ser enviado por meio de correio eletrônico (e-mail) ou de carta, 
sendo que (a) no caso de e-mail, o acionista deve enviar cópia digitalizada do boletim de voto à distância, em 
formato PDF, em conjunto com a digitalização dos Documentos Necessários (acima especificados) para o 
e-mail governancacorporativa@nuclea.com.br ou (b) no caso de carta, o acionista deve enviar a via física 
assinada do boletim de voto à distância em conjunto com os Documentos Necessários (abaixo especificados) 
para o endereço: CIP S.A. | Núclea. Av. Brigadeiro Faria Lima, 1.485, Torre Norte, 4º andar, CEP 01452-002, 
São Paulo, SP. A/c: Governança Corporativa. Vale ressaltar que os boletins de voto à distância somente serão 
recepcionados e considerados válidos se recebidos pela Núclea até o dia 09/09/2023, tendo a Núclea, em 
até 2 dias do recebimento de cada boletim, que comunicar: (a) o recebimento do boletim de voto a distância, 
bem como que o boletim e eventuais documentos que o acompanham são suficientes para que o voto do 
acionista seja considerado válido; ou (b) a necessidade de retificação ou reenvio do boletim de voto a distância 
ou dos documentos que o acompanham, descrevendo os procedimentos e prazos necessários à regularização. 
Cada acionista poderá retificar ou reenviar o boletim ou os documentos que o acompanham, observado o prazo 
acima. O envio de boletim de voto a distância não impede o acionista de se fazer presente à Assembleia através 
da Plataforma Digital, caso em que o boletim enviado será desconsiderado. São Paulo, 14/08/2023. Ede Ilson 
Viani – Presidente do Conselho de Administração. (14, 15 e 16/08/2023)

Arklok – Equipamentos de Informática S.A.
CNPJ/MF nº 10.489.713/0001-14 – NIRE 35.300.606.001

Ata de Assembleia Geral dos Titulares de Notas Comerciais da 1ª Emissão de Notas 
Comerciais Escriturais, em Série Única, com Garantia Real, para Distribuição Pública

Data, hora e local: aos 24/07/2023, às 14h00, na sede social. Convocação e Presença: Dispensada a 
publicação de edital de convocação, em razão da presença da totalidade dos titulares de Notas Comerciais 
detentores de 100% das Notas Comerciais em Circulação, e o representante da Oliveira Trust Distribuidora 
de Títulos e Valores Mobiliários S.A., CNPJ nº 36.113.876/0004-34, (“Agente Fiduciário”). Mesa: Sra. Andrea 
Soussi Rivetti de Miranda, Presidente, Natalia Godinho Lacava Perestrelo, Secretária. Ordem do dia: (i) A 
prorrogação, ou não, do prazo para exoneração da Emissora no âmbito da Garantia Fidejussória Temporária 
Autorizada, qual seja, 10/07/2023, tendo em vista o disposto na Cláusula 6.2.1, “(m)”, do Termo de Emissão; 
e (ii) Autorização para que o Agente Fiduciário pratique todos os atos e tome todas as providências necessárias 
para o cumprimento integral das deliberações tomadas nesta assembleia. Deliberações: (i) Aprovar, sem 
quaisquer reservas ou ressalvas, a prorrogação do prazo para exoneração da Emissora no âmbito da Garantia 
Fidejussória Temporária Autorizada em 5 meses adicionais, nos termos da Cláusula 6.2.1, “(m)”, do Termo de 
Emissão, de forma que a nova data de exoneração passará de 10/07/2023 para 10/12/2023; e (ii) Autorizar 
o Agente Fiduciário a praticar todos os atos e tomar todas as providências necessárias para o cumprimento 
integral das deliberações tomadas nesta assembleia. Ficam ratificados todos os demais termos e condições 
do Termo de Emissão não alterados nos termos desta assembleia, bem como todos os demais documentos 
da Emissão até o integral cumprimento da totalidade das obrigações ali previstas. Os presentes autorizam a 
Emissora a publicar no Jornal de Publicação, bem como na página na rede mundial de computadores da Emissora 
(www.arklok.com.br/investidores) e da CVM, a presente ata em forma sumária, com a omissão da assinatura 
e qualificação dos Titulares de Notas Comerciais. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. São Paulo, 24/07/2023. Ass.: Mesa: Andrea Soussi Rivetti de 
Miranda – Presidente; Natalia Godinho Lacava Perestrelo – Secretário. Arklok – Equipamentos de Informática 
S.A. Emissora; Oliveira Trust Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários S.A. Agente Fiduciário; Banco 
BTG Pactual S.A. Titular de Notas Comerciais; Banco Santander (Brasil) S.A. Titular de Notas Comerciais. 
JUCESP – Registrado sob o nº 315.328/23-0 em 07/08/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Alcae Operações e Participações S.A. 
(Em Organização)

Ata de Assembleia Geral de Constituição realizada em 1º de agosto de 2018
Em 1º/08/2018, 15hs, em São Paulo/SP, reuniram-se em 1ª convocação os fundadores subscritores da 
totalidade das ações emitidas pela Cia. nesta data. Sr. Antonio Carlos Pires Esteves, presidente, Sr. Alexandre 
do Nascimento Pires Esteves, secretário. Deliberações aprovadas: (i) O projeto do Estatuto Social da Alcae 
Operações e Participações S.A.; (ii) O capital social de R$ 420,00, será dividido em 420 ações ordinárias 
nominativas, da mesma classe e sem valor nominal; (iii) Esclareceu o Presidente que o valor correspondente a 
100% do capital social subscrito já se encontrava integralizado pelos subscritores; (iv) A denominação social 
de Alcae Operações e Participações S.A.; (v) Eleger os Diretores da Cia., todos com mandato até a AGO 
do ano de 2021, permitida à reeleição: (a) Sra. Cecilia Augusta Domingues Esteves, cidadã portuguesa 
naturalizada brasileira, maior e capaz, psicóloga, casada sob o regime da comunhão de bens na vigência , para 
Diretora Sem Designação Específica; e (b) Sra. Ivone da Silva Alves Esteves, brasileira, maior e capaz, 
comerciante, casada sob o regime da comunhão de bens, para Diretora Sem Designação Específica. Os 
membros da diretoria ora eleitos assinam neste ato o respectivo Termo de Posse. Ficou estabelecido que o valor 
dos honorários dos diretores eleitos será fixado em assembleia geral a ser realizada oportunamente na sede 
social da Cia.. Declarações: Os Diretores eleitos declararam, para os devidos fins que não estão incursos em 
nenhum crime que os impeçam de exercer atividade mercantil. Nada mais. São Paulo, 1° de agosto de 2018. 
JUCESP/NIRE nº 3530052767-4 em 06/11/2018. Flávia R. Britto Gonçalves - Secretária Geral. 

Atlas Armazéns Gerais Ltda.
CNPJ/MF nº 22.218.317/0001-31 – NIRE 35.212.256.962

Reunião de Sócios – Edital Convocação
Ficam os senhores sócios Convocados para reunirem-se no dia 08 de setembro de 2023, às 08:00 horas, 
na sede da Sociedade em São Paulo-SP, a fim de deliberar sobre: (i) inclusão de dispositivo que permita 
a exclusão de sócio por justa causa, nos moldes do Artigo 1.085 da Lei nº 10.406, de 10 de janeiro de 
2002; e (ii) outras matérias do interesse da Sociedade que surgirem no decorrer da reunião. São Paulo-SP, 
14 de agosto de 2023. Luiz Carlos Frange Montes – Presidente  (15, 16 e 17/08/2023)

CSD Central de Serviços de Registro e Depósito 
aos Mercados Financeiro e de Capitais S.A.

CNPJ/MF nº 30.498.377/0001-83 – NIRE 35.300.519.973
Ata de Reunião Ordinária do Conselho de Administração realizada em 18 de julho de 2023

Data, Hora e Local: Dia 18/07/2023, às 14h, por meio eletrônico e presencial, na seda da Companhia. 
Convocação e Presença: Dispensada a convocação tendo em vista a presença da maioria dos membros do 
Conselho de Administração. Mesa: Carlos Eduardo Andreoni Ambrósio – Presidente; Edivar Vilela de Queiroz 
Filho – Secretário. Deliberações da Ordem do Dia: Aprovadas por unanimidade: (i) Regimento Interno da 
Auditoria Interna; (ii) Regulamento da Plataforma CSD BR; (iii) Regimento Interno do CA; (iv) Regimento Interno 
da Diretoria; (v) Política da Segurança de Informação; (vi) Código de Conduta Ética; (vii) Política de Divulgação 
de Informações; (viii) Política de LGPD; (ix) Relatório GRC – Ano Base 2022; (x) Regimento Interno Estrutura 
de Fiscalização e Supervisão; (xi) Relatório Anual DFS – 2022; (xii) Programa Anual de Trabalho DFS – 2023; 
(xiii) Apontamentos e Plano de Ação – Auditoria Interna – 2022; (xiv) Política de Gestão de Riscos e Controles 
Internos; (xv) Autoavaliação PFMI; (xvi) Regimento Interno do Comitê de Produtos e Mercado. Encerramento: 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião, sendo lavrada a presente Ata. São Paulo, 18/07/2023. 
Carlos Eduardo Andreoni Ambrósio – Presidente; Edivar Vilela de Queiroz Filho – Secretário. JUCESP. 
Certifico o registro sob o nº 324.683/23-6 em 10/08/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

CJG Incorporações Imobiliárias Ltda.
CNPJ/MF nº 14.834.068/0001-80 – NIRE 35.226.193.780
Edital de Convocação – Reunião de Sócios Quotistas

Ficam convidados os senhores quotistas a se reunirem, em Reunião de Sócios, em primeira convocação 
no dia 28/08/2023, às 11h00, e, não sendo atingido o quórum legal, em segunda convocação no dia 
29/08/2023, às 11h00, na sede social, na Rua Doutor Quirino, 1525, sala “E”, Centro, Campinas-SP, 
a fim de deliberarem sobre a reformulação e consolidação do contrato social da sociedade. São Paulo, 
11/08/2023. Ailton de Carvalho Garcia – Sócio e Administrador  (15, 16 e 17/08/2023)

MB Assets Holding S.A.
CNPJ nº 26.186.515/0001-11

Balanços Patrimoniais
2022 2021

Circulante 60 1
Caixa e equivalentes em caixa 15 1
Tributos a recuperar 43 -
Outros ativos 2 -
Não circulante 5.658 4.814
Investimentos 3.144 4.384
Imobilizado 395 430
Intangível 2.119 -
Total do Ativo 5.718 4.815

2022 2021
Circulante 341 471
Contas a pagar 7 2
Transações com partes relacionadas 154 -
Obrigações e encargos trabalhistas 169 468
Obrigações tributárias 11 1
Não circulante 3.768 4.769
Transações com partes relacionadas 3.693 4.769
Parcelamento de impostos 75 -
Patrimônio líquido (passivo a descoberto) 1.609 (425)
Capital social 6.823 6.823
Reserva de capital 7.249 5.920
AFAC 15.118 4.808
Prejuízos acumulados (27.581) (17.976)
Total do Passivo 5.718 4.815

Demonstrações Financeiras referentes aos exercícios sociais encerrados em 31/12/2022 e 2021 (Valores expressos milhares de Reais)
Demonstrações do Resultado

2022 2021
Receita líquida 19 -
(-) Custo dos serviços prestados (557) (980)
Prejuízo bruto (538) (980)
Despesas administrativas (2.424) (256)
Despesas com vendas (6) (32)
Outras despesas operacionais (276) (3)
Resultado de equivalência patrimonial (6.357) (17.598)
Prejuízo antes do resultado financeiro (9.601) (18.869)
Receitas e despesas financeiras, líquidas (4) (76)
Prejuízo do exercício (9.605) (18.945)

A Diretoria:
Shirley Ferreira de Souza 
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Negócios

Com caixa cheio, dr.consulta quer 
avançar em planos de saúde e mira 
empresas

ESPN, da Disney, entra em
apostas esportivas nos EUA, 
em acordo de US$ 2 bi

O universo das 
apostas esporti-
vas, que recen-

temente se tornou uma febre 
entre os apaixonados por fu-
tebol no Brasil, está prestes a 
receber um nome de destaque 
nos Estados Unidos. A ESPN, 
uma das principais redes de 
transmissão esportiva do 
mundo e controlada pela Dis-
ney, está ingressando nesse 
cenário e lançará sua própria 
marca ainda neste ano, volta-
da para o público americano.

Essa movimentação faz 
parte de um acordo de im-
pressionantes US$ 2 bilhões 
que a Disney firmou com a 
Penn Entertainment, uma 
rede de cassinos que também 
é proprietária da Barstool 
Sportsbook, uma plataforma 
de apostas presente em 16 
estados norte-americanos. A 
partir do quarto trimestre, a 
plataforma passará a ser de-
nominada ESPN Bet como 
resultado dessa colaboração. 
De acordo com os termos 
do acordo, a Penn pagará à 
ESPN US$ 1,5 bilhão em di-

nheiro ao longo de 10 anos 
pelo uso da marca, além de 
oferecer US$ 500 milhões em 
ações da Penn como garantia.

Adicionalmente, todas as 
ações da Barstool Sportsbook 
foram recompradas pela Penn 
do seu polêmico fundador, 
Dave Portnoy, menos de seis 
meses após a aquisição ori-
ginal por US$ 551 milhões. 
Portnoy, cujas controvérsias 
foram documentadas pelo 
The New York Times e pela 
Insider, foi alvo de acusações 
de promover apostas irres-
ponsáveis e assédio sexual 
por mulheres.

Curiosamente, essas polê-
micas parecem ter influencia-
do a decisão de Portnoy em 
relação ao negócio. Através 
do Twitter, ele indicou que es-
ses fatores contribuíram para 
dificultar a obtenção de licen-
ças para a Penn e a Barstool. 
Agora, ele enfatiza a liberda-
de que terá: “Não precisamos 
monitorar nossas palavras, 
ações ou comportamento, é 
como voltar ao espírito de 
um navio pirata.”       Pipeline Valor

No cenário do in-
verno das star-
tups, várias em-

presas enfrentaram desafios 
na obtenção de financiamento 
para impulsionar seus planos 
de crescimento. Contudo, a 
dr.consulta, uma rede de cen-
tros médicos voltada para a 
população de baixa renda, 
destoa desse cenário.

No mês de julho, a dr.con-
sulta realizou uma expansão 
da rodada de investimento 
da série D, arrecadando US$ 
25,5 milhões (aproximada-
mente R$ 125 milhões). Essa 
rodada foi liderada pelo Ban-
co Interamericano de Desen-
volvimento (BID) e contou 
com a participação da Agên-
cia Internacional de Coopera-
ção do Japão (JICA, na sigla 
em inglês). O aporte também 
teve a adesão de Kamaroo-

pin, do Pátria, e Lightrock.
Atualmente, com seus 

cofres reforçados (já havia 
arrecadado R$ 170 milhões 
em agosto do ano anterior), 
a dr.consulta está pronta para 
implementar sua estratégia de 
expansão, sustentada em três 
pilares: ampliar sua receita 
recorrente, avançar nos ser-
viços de planos de saúde em-
presariais e expandir sua rede 
de clínicas médicas.

Renato Velloso, CEO da 
dr. consulta, destacou: “Re-
formulamos a maneira como 
monetizamos esse ecossiste-
ma”. Em uma entrevista ao 
NeoFeed, ele explicou que 
os recursos serão destinados 
a investimentos em tecno-
logia e no fortalecimento da 
estratégia de negócios B2B 
da empresa, abrangendo tan-
to o cartão de saúde quanto 

o desenvolvimento de uma 
plataforma tecnológica ro-
busta para o plano de saúde.

O primeiro pilar dessa 
estratégia é o aumento da re-
ceita recorrente. Em feverei-
ro do ano anterior, o dr.con-
sulta lançou discretamente 
um serviço de assinatura que 
proporcionava descontos em 
consultas e exames nas suas 
clínicas mediante o pagamen-
to de uma mensalidade de R$ 
34,90.

Desde o início deste ano, 
o número de usuários do Car-
tão dr. consulta aumentou de 
138 mil para 250 mil. Esse 
crescimento impulsionou a 
receita recorrente, que repre-
sentava anteriormente 5% do 
negócio, para 50%. A meta 
é alcançar 350 mil pacientes 
nessa modalidade até o fim de 
2023.                               Neofeed

Nos últimos tri-
mestres, o mer-
cado não reagiu 

favoravelmente aos números 
divulgados a cada balanço da 
Infracommerce, uma empre-
sa brasileira especializada em 
“full commerce”, o concei-
to abrangente que engloba a 
gestão completa dos canais 
de e-commerce de seus clien-
tes, desde o processamento 
de pedidos até a logística.

Durante esse período, a 
empresa enfrentou desafios 
significativos decorrentes 
da integração de seis aqui-
sições realizadas desde de-
zembro de 2020, impactando 
seus resultados. Esse cená-
rio se refletiu em indicado-
res desfavoráveis, incluindo 
aumento do endividamen-

to e queda das ações na B3.
Há um ano, a empresa 

iniciou uma jornada para re-
verter essa situação e agora 
acredita que está pronta para 
mostrar um enredo mais oti-
mista ao mercado. Fábio 
Bortolotti, CFO da Infra-
commerce, menciona que “os 
resultados estão começando 
a se materializar” e destaca 
pontos importantes do se-
gundo trimestre, divulgados 
recentemente, como argu-
mentos para reconquistar a 
confiança dos investidores, 
mesmo que o balanço ainda 
mostre prejuízo líquido de 
R$ 52,4 milhões, em compa-
ração com R$ 61 milhões do 
ano anterior.

Um dos indicadores des-
tacados é o Ebitda ajustado, 

que aumentou 181,8% em re-
lação ao ano anterior, atingin-
do R$ 52,9 milhões no segun-
do trimestre. No acumulado 
de janeiro a junho, esse valor 
foi de R$ 79 milhões, alinha-
do à faixa intermediária do 
guidance estipulado pela em-
presa para 2023, entre R$ 150 
milhões e R$ 170 milhões.

A margem Ebitda ajustada 
cresceu de 8,5% para 17,7% 
em um ano, enquanto a recei-
ta líquida aumentou em 36%, 
chegando a R$ 299,8 milhões. 
O volume bruto de mercado-
rias (GMV) teve um cresci-
mento de 40%, totalizando 
R$ 4,3 bilhões, e o volume 
total de pagamentos (TPV) 
aumentou em 44%, atingin-
do R$ 1,1 bilhão.      Neofeed

Infracommerce registra 
mais um prejuízo, mas 

quer mostrar “filme 
completo” ao mercado
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